

Deutschland-Akademie von Advisio tritt aus Sicherheitsverband BDSW aus

03.01.2012 – Mit Wirkung zum 31.12.2011 hat die Deutschland-Akademie des internationalen Strategieberaters Advisio mit Hauptsitz im schweizerischen Lugano ihren Austritt aus dem Bundesverband der Sicherheitswirtschaft (BDSW) Wirtschafts- und Arbeitgeberverband e.V. im deutschen Bad Homburg erklärt. Neben einer an den Tag gelegten Verbandspolitik, welche sich nicht mehr mit den von Advisio vertretenen Interessen vereinbaren liess, waren vor allem massive Differenzen mit einzelnen Personen der Verbandsführung Gründe für den Austritt.

Bereits seit vielen Jahren konnte das Verhältnis im Grunde nicht als harmonisch bezeichnet werden und wurde lediglich wegen bislang engagierten Vertretern aus Vorstand und Präsidium weitergeführt. Nach der Trennung von zwei ehemaligen Advisio-Partnern im Jahre 2009, welche ihrerseits alsdann nachhaltig Einfluss auf die Verbandsführung zu nehmen schienen, erreichte die Positionierung des BDSW gegenüber seinem ehemaligen Mitglied Advisio allerdings ein nicht mehr akzeptables, persönlich-subjektives Niveau, welches letztlich in einem kläglich gescheiterten Verbandsausschlussversuch gipfelte.

Nachdem ohnehin zusätzlich die vom BDSW verfolgten Verbandsziele nicht mehr deckungsgleich mit der Advisio-Geschäftspolitik und -strategie waren, war der Austritt nur folgerichtig. Etwaige Nachteile durch die nicht mehr existente Mitgliedschaft werden seitens Advisio in keinem Fall erwartet, da über das eigene, hervorragende Beziehungsnetzwerk und bestehende Mitgliedschaften in anderen, passender ausgerichteten Berufsverbänden keinerlei Vorteile aus einer BDSW-Mitgliedschaft gegeben wären.

Advisio Gruppe, Externe Kommunikation, www.advisio.com

Tel.: +41 (0)91 922 65 00, eMail: presse@advisio.com